



**Auf den Sattel und los:** Carola Firste (l.) organisierte wie schon im Mai eine Fahrradtour durch Löhne an den heimischen Gewässern vorbei. Startpunkt war das Restaurant Pfeffermühle (r. im Bild).

FOTO: CAROLIN NIEDER-ENTGELMEIER

## Heimische Bäche per Rad erleben

■ **Löhne** (caro). „Wir möchten heute die heimische Natur und die heimischen Gewässer mit dem Fahrrad entdecken und genießen“, erzählt Carola Firste, die in Zusammenarbeit mit dem Biologischen Institut Ravensberg eine Tour durch Löhne organisiert

hat. Bereits zum zweiten Mal fand die Fahrradtour mit Carola Firste statt. Sie steht in Verbindung mit dem Gewässerentwicklungsprojekt „Weser-Werre-Else“, das die Organisatorin vor Ort erklärte. Die zwölf Teilnehmer starteten am Sonntag um zehn

Uhr in Richtung Mittelbach. Entlang der Werre ging es danach zum Osterbach. Durch das Sielertal gelangten die Fahrradfahrer wieder auf die Bültestraße, bis sie letztlich wieder am Startpunkt, dem Restaurant Pfeffermühle, angekommen waren.